

Les Cubaines terminent secondes de leur groupe au Grand Prix de Volley-ball



L'instabilité dans son engagement a fini par coûter à la sélection cubaine de ne pouvoir terminer première de son groupe N. La jeune sélection de notre pays a capitulé en 5 sets, tous n'étant pas joués avec la même intensité 16-25, 25-12, 24-26, 25-21 et 13-15, face à l'équipe du Kazakhstan, la même qu'elle rencontrera la semaine prochaine au Pérou où sera définie la qualification pour la finale du second niveau du Grand Prix de volley-ball féminin.

La salle du Palais des Sports de la ville de Taldykourgan s'est retrouvée petite et le bruyant encouragement des supporters de l'équipe locale a eu un effet néfaste sur la jeune sélection cubaine, qui au début ne s'est jamais trouvée à l'aise sur le terrain. Elle a accumulé des erreurs qui ont été mises à profit par les adversaires.

N'ayant pas le mental, les joueuses de Roberto García n'ont pas su venir à bout de la pression. Du point de vue statistique, il est impossible de s'imposer en commettant 41 erreurs dont 18 au service et la plupart du temps lors des moments clefs.

Sur le plan individuel Melissa Vargas, a marqué 23 points, la capitaine Sulián Matienzo, 18 et Jennifer Álvarez, 15. Pour les adversaires Sana Anarkulova a été la plus effective avec 18 points.

L'équipe du Kazakhstan a terminé première avec 8 points, un de plus que la cubaine. L'Algérie s'est classée troisième.

Les équipes de Cuba et du Kazakhstan se rendront au Pérou pour animer dans la ville de Trujillo le groupe P avec celles de Colombie et du Pérou.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/60756-les-cubaines-terminent-secondes-de-leur-groupe-au-grand-prix-de-volley-ball>



Radio Habana Cuba